

No: 2021WT11365



201614240104
有效期2026年5月21日

检 验 报 告

Inspection Report

产 品 名 称: 车用乙醇汽油VIA

Sample

受 检 单 位: 中国石化销售股份有限公司河南
南郑州石油分公司第八大街加
油站

Inspected

生 产 单 位: /

Manufacturer

检 验 类 别: 专项监督抽查

Inspection Sort

河 南 心 怡 检 测 认 证 有 限 公 司

Henan Xinyi Testing And Certification Co.,Ltd



河南心怡检测认证有限公司

Henan Xinyi Testing And Certification Co., Ltd

检 验 报 告

Inspection Report

NO: 2021WT11365

共 2 页 第 1 页

产品名称 Sample	车用乙醇汽油 VIA			商 标 Brand	/
生产单位 Manufacturer	/			联系电话 Telephone	/
受检单位 Inspected	中国石化销售股份有限公司河南郑州石油分公司第八大街加油站			联系电话 Telephone	18236811677
抽样单位 Sampling unit	河南心怡检测认证有限公司			联系电话 Telephone	0371-62552389
任务来源 Task Source	郑州市市场监督管理局			检验类别 Inspection sort	专项监督抽查
生产日期 Produced Date	/	抽样地点 Sampling Location	郑州经济技术开发区第八大街 3 号加油机 8 号枪	产品批号 S/N	/
抽样日期 送样日期 Date of Sampling	2021-12-20 2021-12-20	抽样人 送样人 Sample Provider	卢永正 张亚飞 卢永正 张亚飞	抽样单编号 样品单编号 Bill No.of Sampling	0002721 /
抽样基数 Cardinal Number	20300L	样品数量 Sample Number	2L	样品到达日期 Date of Recerival	2021-12-20
型号规格 Model	E95 号	样品等级 Sample Grade	VIA	检查封样人员 Sample checker	王蕾
样品状态 Sampling state	样品铁桶装，封条完好。			检验时间 Inspection Time	2021-12-20 至 2022-01-10
检验依据 Criteria	GB 18351-2017 《车用乙醇汽油（E10）》				
判定依据 Judgment Basis	《车用乙醇汽油产品质量郑州市监督抽查实施细则》				
检验结论 Conclusion	经抽样检验，所检项目符合 GB18351-2017 《车用乙醇汽油（E10）》标准要求，依据《车用乙醇汽油产品质量郑州市监督抽查实施细则》判定该样品合格。 签发日期：2022 年 1 月 12 日				
检验说明 Remarks	/				

批准：袁园
Approver

审核：李阳阳
Verifier

编制：焦仕奇
Editor

河南心怡检测认证有限公司

Henan Xinyi Testing And Certification Co., Ltd

检 验 报 告

Inspection Report

NO: 2021WT11365

共 2 页 第 2 页

序号 No	检验项目 Items	单位 Unit	检验方法依据 Standards	标准要求 Specification	检验结果 Test Data	单项结论 Conclusion
1	研究法辛烷值		GB/T 5487-2015	不小于 95	96.8	符合
2	胶质含量:					
	未洗胶质含量 (加入 清净剂前)	mg/100mL	GB/T 8019-2008	不大于 30	2.0	符合
	溶剂洗胶质含量	mg/100mL		不大于 5	1.0	符合
3	硫含量	mg/kg	SH/T 0689-2000	不大于 10	3.4	符合
4	水分 (质量分数)	%	SH/T 0246-1992	不大于 0.20	0.09	符合
5	乙醇含量 (体积分 数)	%	NB/SH/T 0663-2014	10.0±2.0	10.12	符合
6	其他有机含氧化合物 含量 (质量分数)	%	NB/SH/T 0663-2014	不大于 0.5	未检出	符合
7	苯含量 (体积分 数)	%	SH/T 0693-2000	不大于 0.8	0.48	符合
8	芳烃含量 (体积分 数)	%	GB/T 11132-2008	不大于 35	25.7	符合
9	烯烃含量 (体积分 数)	%	GB/T 11132-2008	不大于 18	11.2	符合

(以 下 空 白)

(Blank below)

注 意 事 项

1. 报告无本公司“检验检测专用章”或无编制、审核、批准人签字无效。
2. 报告复印件未重新加盖本公司“检验检测专用章”或有任何涂改无效。
3. 除委托抽样检验外，本检验机构不对委托方送检样品的真实性负责，所提供的检测数据仅表征送检样品的质量状态。
4. 检验结果仅对来样负责。未经检验机构同意，委托人不得擅自使用检验结果进行不当宣传。
5. 对本报告若有异议，请于收到检验报告之日起十五日内，向本公司或下达检验任务的行政管理部门提出，逾期不予受理。
6. 收到本报告 30 日内，可凭本公司委托检验协议书领取样品，否则，按本公司规定予以处理。

Notice

1. The report is invalid without “The Special Stamp for Inspection”, and without the signatures of the writer, the verifier and the approver.
2. The copy report is valid without “The Special Stamp for Inspection” and it is invalid if it is altered.
3. Except for consigned sampling inspection, the inspection institution is not responsible for the authenticity of the samples declared for inspection, the test data provided only represents the quality status of the submitted samples.
4. The inspection results are responsible for the received sample only. Without testing agencies agree, the client shall not use inspection results to improperly propagandize.
5. If you have any question on the reports, please demur to our unit, to the superior department or to the administration department which decided the inspection within 15 days after receiving the test report.
6. You can come to our unit to take the sample back within 30 days since you get the report. Or our unit will have the right to deal with our regulations.

地址：河南省郑州市新郑市郭店镇 107 与双拥路交叉口东北角尚居倍利产业园

Address :Shangju Beili Industrial Park, The northeast corner of the intersection of 107 and Shuangyong Road in Guodian Town, Xinzheng, Zhengzhou, Henan.

业务电话/ Bussiness Tel: 400-101-0371